

kampai

## Sambangi Koramil Campalagian, Dandim 1402/Polman Harap Perkuat Sinergitas dan Bekerja Tulus Ikhlas

M Ali Akbar - [SULBAR.KAMPAI.CO.ID](http://SULBAR.KAMPAI.CO.ID)

Jul 21, 2023 - 04:53





Polman - Dandim 1402/Polman Letkol Czi Sabar Chandra Gufta Panjaitan, S.Sos, didampingi Ketua Persit KCK Cabang XXXVII Dim Polman Ny. Delli Sabar Panjaitan beserta rombongan kunjungi Koramil 1402-03/ Campalagian.

Diiringi musik rebana, kunjungan Dandim beserta rombongan disambut oleh Forkopimcam, Para anggota Koramil Campalagian beserta Persit. Kamis (20/7/2023).



Dandim merasa bangga disambut dengan budaya rebana dan sayang pattudu yang merupakan budaya masyarakat Mandar.

"Semoga ini awal yang baik dalam menjalankan tugas ke depan. Kunjungan kerja ini merupakan bagian dari tugas saya, Semakin cepat beradaptasi semakin cepat bisa berbuat." Bebernya.

Menurut Dandim, Sinergitas di wilayah Koramil Campalagian sudah berjalan dengan baik, terbukti pelaksanaan program TMMD di wilayah Campalagian berjalan lancar dan meraih penghargaan dari TNI Angkatan Darat.

"Ini bukti sinergitas yang nyata bukan hanya slogan, Terima kasih atas sinergi yang terbangun dengan unsur pemerintah dan kepolisian," Ucap Dandim.

"Mari kita melanjutkan perjuangan selaku warga negara, perkuat sinergitas untuk kemajuan daerah Polewali mandar. kita bekerja, berbakti untuk bangsa dan negara di bidangnya masing masing.

Selaku warga Baru di Polewali Mandar, Letkol Sabar Panjaitan juga meminta kepada seluruh undangan yang hadir agar menerima dirinya sebagai keluarga besar Polewali mandar.

"Pada kesempatan yang baik ini, Saya berharap tidak hanya dilihat sebagai Dandim, Namun saya juga diterima sebagai keluarga besar masyarakat Polewali Mandar," pintanya.

Dandim juga mohon masukan dan permohonan maaf apabila ada kekurangan yang dilakukan oleh Babinsa kami. Karena selaku manusia biasa tentu banyak kekurangan baik yang disengaja maupun tidak disengaja.

Lulusan Akmil 2003 itu, juga menekankan kepada seluruh anggotanya yang bertugas selaku Babinsa, agar selalu mengasah kemampuan, memiliki kemauan dan rasa ingin memperbaiki.

Selaku aparat kewilayahan, para Babinsa butuh hati yang besar dalam menjalankan tugas. beragam permasalahan di wilayah dapat diatasi dengan hati yang besar demi tugas pengabdian kepada bangsa dan negara.

"Manfaatkan hidup ini berguna bagi orang lain, berbuat yang terbaik dimulai dari niat yang baik,". Harapnya.

Jalankan amanah dengan penuh ikhlas. Walaupun hasilnya belum tentu baik namun kita sudah berusaha berbuat yang terbaik.

Pelihara kesehatan, bangun keluarga yang harmonis. Persit dukung suami bekerja maksimal dan yakini betul bahwa semua itu bernilai ibadah. Tandasnya. (Zik).